

8月9日(金) 交流1日目



大雨のために、あきた新幹線が運休。大曲駅で約2時間待った後、急遽、山形新幹線を使って東京へ向かうことになりました。



山形新幹線に乗車できてみんな一安心。



約10時間かけて、東京駅に到着  
やっぱり東京は人がいっぱい。



在来線に乗って、御田小学校のある田町駅へ向かいます。  
人がたくさん乗っている電車に乗っての移動も子どもたちにとっては楽しい都市体験の一つ。



田町駅に到着。予定では、御田小学校で「迎える会」を行う予定でしたが、到着時間が遅くなったために、田町駅でホームステイ先の家族と対面しました。



緊張しながらも、2日間お世話になるご家族にあいさつ「よろしくお願ひします。」  
受入家庭の方々の優しい笑顔に子どもたちの緊張もほぐれます。今日から3日間お父さん、お母さんとしてお世話になります。

## 8月12日(土) 交流2日目 終日、各ホームステイ先で都市体験を行いました。

(子どもたちの感想より)

- ・東京では行ったことのない、スカイツリーや原宿に連れていってもらいとても嬉しかった。
- ・秋田と東京の気温差が大きいと思った、東京は朝から暑い。
- ・秋田と東京では電車の中の人数の差が大きい。東京は乗れないぐらいで、人が多いと思った。
- ・初めて東京タワーにのぼった。思っていたよりも高くて面白かった。
- ・泊まった家の人がとても優しく、面白くて色々な所に連れていってもらえたことが凄く嬉しかった。
- ・田舎と都会の違いを見ることが出来て良かった。
- ・東京に友だちが出来て嬉しいし、ホームステイ先の家の人がとても優しく接してくれて、とてもありがたかったの  
で、これからも交流が続いてほしいと思った。
- ・大人になったら、また東京に行って、ホームステイ先の人と会いたい。

## 8月11日(日) 交流3日目



御田小学校へ集合！

交流会の後は、校庭にビニールシートを敷いて水遊びを楽しみました。



千畑小の子どもも、御田小の子どもとの区別が付かないくらい、仲良く遊ぶ姿が見られました。



みんな思い思いの楽しみ方で時間を過ごしました。



御田小学校のPTAの方や地域住民の方々が、前の日から準備してくださった野菜たっぷり特製カレーです。



美郷町の野菜をたっぷり使ったカレーの味は最高！



お別れ会



御田小学校の校長先生からのお話。



御田小 PTA 交流部の方からのお話



御田小学校代表児童によるお別れの言葉



千畑小学校児童代表によるお礼の言葉



もうすぐお別れ…。  
御田小学校の子どもたちから千畑小学校の子どもたちに  
プレゼントが。



東京駅のホームまで、御田小学校の方々が見送りに来てくだ  
さいました。  
「また会おうね。」



雨による土砂災害のため、帰りも秋田新幹線は盛岡ー秋  
田間が不通となっていたために、盛岡駅からバスを使っ  
て千畑小学校へ。



千畑小学校に到着したのは午後9時過ぎ。  
たくさんの貴重な体験、楽しい思い出がつまった3日間とな  
りました。